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■　「NHK のど自慢」がやってきます
　市誕生 10 周年の記念行事の一つに，NHK

のど自慢の公開番組をお願いしていましたが，

このたび，NHK から「OK」の返事が届きま

した。放送日は本年 11 月 22 日㈰，午後 0 時

15 分〜 1 時（総合テレビ・ラジオ第 1）。生

放送されるそうで，「出場や観覧募集の時期と

方法は，決まり次第お知らせします」とのこと

でした。連絡があり次第，市民のみなさんにお

知らせします。楽しみですね。

■　救急医療にご協力をお願いします
　健康増進課長からのお願いです。

　「事故や急な病気に備えて，“いつでも”“誰

でも”救急医療が受けられるように，宇部市・

美祢市・本市の 3 市で広域救急医療圏を形成し，

圏内の 9 つの医療機関が輪番で，救急患者の

対応をしています。しかし，医師不足に加え患

者が多すぎて，みんな疲

弊しています。みなさん，

救急医療は破綻寸前の状

態です。このままでは，

命にかかわる救急医療が

受けられないことが起こ

りそうです。

　救急医療を守るために，

◦軽症の場合は，休日応急担当医や山陽小野田

市急患診療所を利用し，救急車を呼ばないで

ください。

◦できるだけ，日中の診療時間内に受診してく

ださい。

◦日ごろから，かかりつけのお医者さんを持ち，

本当に緊急の場合にだけ，救急医療機関や救

急車を利用してください。」

　みなさん，命にかかわる救急医療体制を守る

ために，ぜひご協力をお願いします。

■　山口東京理科大学の近況
　今，丁度，受験のシーズンです。山口東京理

科大学では，受験生の間に公立大学法人化の

ニュースが流れたらしく，出願状況が昨年まで

とがらっと変わりました。この原稿締切りのた

め，2 月 5 日現在の数字ではありますが，工

学部への今年の出願者数は既に 820 名。昨年

148 名，一昨年 186 名だったものが大幅に増

えています。ちなみに，工学部の定員は 1 学

年 200 名。4 学年で 800 名。大学院生 30 名

です。

　今年の受験生には，来年 4 月，2 年生への進

級時に公立大学に編入される予定である旨，案

内書でお知らせしています。合格者の偏差値が

かなり高くなるのでは，とも聞きました。再来

年 4 月の薬学部の追加新設と合わせて，街は

一段と賑やかになりそうです。
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